

教育理念 「高い志 科学する心 未来を拓く力」



ローレル



県立日立第一高等学校
附属中学校
学校だよりNo. 134
令和5年6月13日
生徒数240名

教育目標：豊かな人間性と高い知性を有し、日本そして世界の未来を拓く次代のリーダーを育成する。

6月 「環境の日」

校長 磯邊 裕一

6月に入り、関東地方も梅雨入りしました。梅雨前線が日本列島の南に停滞するので、雨がちの日が多くなります。今週は後半に日立市の総合体育大会が予定されているので、天候が心配されますね。

さて、6月5日は「環境の日」です。1972（昭和47）年6月5日からスウェーデンのストックホルムで開催された「国連人間環境会議」では、「人間環境宣言」が採択され、国連環境計画（UNEP）が誕生しました。同年12月15日の国連総会で日本とセネガルが共同提案し、6月5日を“World Environment Day”として制定しました。今年のテーマは、“Beat Plastic Pollution”です。我が国では、1993（平成5）年に「環境基本法」を制定し、6月5日を「環境の日」と決めました。

人間環境宣言では、最初に「人は、（中略）現在及び将来の世代のため環境を保護し改善する厳粛な責任を負う」と述べています。近年、極端な大雨や干ばつなど異常気象が頻発し、「異常」ではなくなりつつあります。これには、地球温暖化との関連が示唆されています。二酸化炭素などの温室効果ガスの排出を削減し、世界的な平均気温上昇を産業革命以前と比べて2℃より低く保つことが求められています。2021年新書大賞の斎藤幸平著『人新世の「資本論」』は、解決策の有力候補になるかもしれません。



◇ 6月の主な予定 ◇

- 8日（木）委員会活動
- 15日（木）市内総合体育大会（～17日）
- 21日（水）SSH研究発表会
- 28日（水）野球応援練習

*総体実施日（15日・16日）は給食がありません。

◇ 7月の主な予定 ◇

- 5日（水）野球応援練習・熱中症予防講話
- 6日（木）県北総体（～9日）
- 10日（月）保護者面談（～20日）
県総体水泳（～11日）
- 13日（木）委員会活動
- 14日（金）県総体陸上
- 21日（金）生徒集会・表彰伝達・壮行会
県総体（～24日）
- 29日（土）附属中説明会（日立市民会館）

◆ オリエンテーション合宿 ◆

5月9日・10日（火・水）に中学1年生のオリエンテーション合宿が行われました。今年度は、宿泊を伴う研修として1日目に白浜少年自然の家でウォークラリーと野外炊飯を行いました。特に野外炊飯では、手際よく火起こしや調理を行う姿が見られ頼もしく思いました。2日目は日本科学未来館と東京大学を見学しました。東京大学では、附属中の卒業生の先輩から中学・高校生活について話を聞きました。仲間と絆を深め、今後の生活に希望をもつことができた2日間になりました。



◆ 授業参観 ◆

5月20日（土）に授業参観・学級懇談会・語学研修説明会を実施しました。授業参観では、生徒の活発な活動が行われ、授業のねらいにせまる姿が見られました。特に Chromebook を使った情報の共有や発表では、生徒の個性が表れ、伝えたい内容を一生懸命話していました。保護者の皆様にはおいそがしい中、たくさんのご参加をいただき、ありがとうございました。



◆ 総合体育大会はじまる ◆

6月15日（木）～17日（土）に日立市総合体育大会が行われます。この日に向けて生徒は一生懸命に練習に取り組んできました。特に3年生にとっては、最後の総体となります。当日はその思いを胸に、成果を十分に発揮してくれるものと思います。詳細については顧問を通じてお知らせいたします。

【日程・会場】

	6月15日（木）・16日（金）	17日（土）
軟式野球	日立市民球場・日鉦神峰球場	
サッカー	折笠自由広場・中里スポーツ広場	
バレー	十王中体育館	
ソフトテニス	日立市民運動公園テニスコート	
男子卓球	池の川さくらアリーナ	
女子卓球	池の川さくらアリーナ	
男子剣道	久慈サンピア体育館	
女子剣道	久慈サンピア体育館	

